

Malversations à la Sosumo : Les syndicalistes avaient (en vain) alerté

@rib News, 05/10/2010 SYNDICAT DES TRAVAILLEURS DE L'INDUSTRIE SUCRIERE (SYTIS) AVIS ET CONSIDERATIONS SUR CE QUI SE DIT SUR LA SOSUMO A TRAVERS LES MEDIAS [à€] L'actuelle Équipe de Direction a été nommée le 22 Avril 2006. A leur arrivée, la SOSUMO avait une trésorerie qui se portait très bien et affichait un résultat net dépassant 3 milliards de nos francs. [à€] A leur arrivée le Directeur Général a affirmé aux représentants du personnel que la SOSUMO « est une entreprise riche mais mal gérée » et qu'ils venaient le rejoindre et mettre en exécution le programme du gouvernement et du parti au pouvoir (voir pv de la Réunion du 6 Juin 2006). Force est de se demander si aujourd'hui, après 4 ans, l'entreprise se porte mieux et si le programme que le gouvernement leur a assigné est entrain d'être exécuté. Lors d'une descente à la SOSUMO, la Ministre du Commerce de l'Industrie de l'époque leur a dit : « il ne faut pas que la SOSUMO soit comme le COTEBU ». Lire l'intégralité du Document du SYTIS